

Weihnachtskistenaktion der Initiative Henkelmann

Traditionell wurden auch in diesem Jahr wieder Weihnachtskisten von vielen Schülerinnen und Schülern gepackt, um bedürftige Menschen durch die Aktion der Initiative Henkelmann zu unterstützen. Schon seit vielen Jahren beteiligt sich die Realschule Augustdorf an der Aktion.



Insgesamt kamen in diesem Jahr 17 Kisten zusammen, welche am 14.12. von Schülerinnen und Schülern gemeinsam mit Frau Merschbrock zum DRK-Haus gebracht wurden. Bepackt wurden die Weihnachtskisten mit haltbaren Lebensmitteln, Kakao, Tee und allerlei Leckereien. Auch Drogerieartikel, Stifte, Bastelsachen und Kerzen wurden gespendet.

Wie schon in den letzten Jahren, wurden die Spenden auf unterschiedliche Weise gesammelt. In der Klasse 5a, welche in diesem Jahr das erste Mal an der Aktion teilgenommen hat, wurde im Vorfeld ein Euro von jeder Schülerin und jedem Schüler eingesammelt. Gemeinsam mit der Klassenlehrerin Frau Blömeke sind einzelne Schülerinnen und Schüler mit dem Geld im benachbarten Rewe einkaufen gegangen und haben so ihre Weihnachtskiste bestückt. Im Anschluss wurde sie weihnachtlich verpackt und verziert.

„Es ist ein gutes Gefühl bedürftigen Menschen helfen zu können“, berichtete Delicia aus der 6 b. So soll mit den gepackten Päckchen bedürftigen Menschen eine besondere Freude gemacht werden.

